

# BAB I

## PENDAHULUAN

### I.1 Latar belakang

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) pada tahun ini menyelenggarakan program kampus merdeka salah satu programnya adalah Magang Bersertifikat Batch 3, pada Batch 3 ini kampus merdeka dan PT Surya Citra Media, Tbk (SCM) menyediakan berbagai posisi salah satunya adalah Technical Support Broadcast, dengan mengikuti program ini mahasiswa mendapatkan keuntungan yaitu konversi SKS (Satuan Kredit Semester) setara 20 SKS dikelas. Pada dasarnya posisi magang ini dilaksanakan dengan metode full WFO (*Work From Office*). Rangkaian kegiatan dalam program Magang Technical Support Broadcast ini meliputi kerja sama tim (*Teamwork*)

Menurut (Zaeni, 2005) dalam bukunya menyatakan bahwa Perseroan Terbatas adalah suatu bentuk usaha yang berbadan hukum, yang pada awalnya dikenal dengan nama *NaamLozeVenootschap* (NV). Istilah "Terbatas" didalam perseroan terbatas pada nominal dari semua saham yang dimilikinya.

Menurut Abdulkadir Muhammad istilah "perusahaan" mengacu pada bagaimana penentuan modal, yaitu berbagi dalam stok dan istilah "terbatas" mengacu pada batas tanggung jawab pemegang saham, yang terbatas pada jumlah nominal milik. Perseroan terbatas adalah beasiswa entitas hukum.

PT Surya Citra Media, Tbk (SCM) merupakan sebuah perseroan terbatas pada bidang media yang berfungsi untuk memberikan tayangan suatu program, konten, dan layanan dibidang media yang bermakna dan memperkaya hidup audiensi Indonesia. Dalam proses penyiaran PT. Surya Citra Media, Tbk (SCM)

memiliki dua saluran televisi nasional, seperti Surya Citra Televisi (SCTV) dan Indosiar Visual Mandiri (IVM).

PT. Surya Citra Media, Tbk (SCM) memiliki tujuan untuk mengasah kreativitas dan kerja untuk menghadirkan tayangan yang menghibur serta informasi yang mengedukasi dan terpercaya. Selain itu, memperluas layanan yang didedikasikan untuk pembuatan konten yang berkualitas, manajemen artis, dan jasa periklanan yang unggul, serta manajemen fasilitas siaran dan produksi film yang saling berkesinambungan untuk memberikan hiburan dan tayangan terbaik untuk memajukan industri media dalam negeri.

Untuk mencapai tujuannya maka PT. Surya Citra Media, Tbk sering menggunakan metode siaran live maupun tapping, baik konser, event, maupun berita. Disini penulis melakukan penelitian ini tentang aplikasi VMix yang sering digunakan untuk merecord berita biro saat tapping distudio 1.

vMix adalah perangkat lunak video mixer sekaligus switcher yang memanfaatkan kemajuan terbaru dalam perangkat keras komputer untuk menyediakan live HD video mixing. vMix juga berfungsi sebagai perangkat lunak live streaming yang memungkinkan anda mempublikasikan live productions anda langsung ke internet. Untuk melakukan video mixer yang inputnya menggunakan kamera harus menggunakan alat yang bernama Video Capture.

Oleh karena itu VMix sendiri dibutuhkan disaat jaman seperti ini untuk beberapa kebutuhan karena pada fitur dari VMix itu seperti live mixing, switching, recording dan live streaming sangat berguna bagi kebutuhan di industry media dalam ptelevisian.

## **I.2 Tujuan**

Adapun beberapa tujuan yang ingin dicapai dalam Program Magang ini adalah sebagai berikut :

### **A. Tujuan Umum**

1. Mampu memahami dan mengaplikasikan secara terstruktur dalam program kerja seorang Technical Support
2. Mampu melakukan instalasi proses dalam siaran, system transmisi, bisnis proses system siaran, proses setelah siaran, dan pendukung untuk melakukan siaran
3. Mengetahui alur dan struktur kerja pada bidang Technical Support Broadcast
4. Meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan pada bidang Technical Support Broadcast

### **B. Tujuan Khusus**

1. Memiliki kompetensi dari seorang technical support yang mampu melakukan trouble shooting saat proses sebelum melakukan siaran berita dalam hal menangani aplikasi inews maupun quantel.

## **I.3 Manfaat**

Adapun beberapa Manfaat yang ingin dicapai dalam Pelaksanaan Magang ini adalah sebagai berikut :

1. Bisa berguna untuk kepentingan pribadi jika ada project live streaming yang menggunakan aplikasi VMIX.
2. Menjadi keuntungan bagi PT. Surya Citra Media, Tbk yang telah menerima penulis saat melakukan Magang Merdeka karena penulis telah berpartisipasi saat menangani permasalahan atau kendala di VMIX saat melakukan live streaming berita atau saat record berita.

#### **I.4 Batasan Masalah**

Agar penulis tidak menyimpang dari tujuan semula yang direncanakan, maka penulis menetapkan Batasan – Batasan masalah sebagai berikut :

1. Aplikasi yang digunakan adalah VMIX.
2. Peran seorang Technical Support dalam menangani permasalahan pada aplikasi VMIX.

#### **I.5 Identitas Tempat Magang**

PT. Surya Citra Media, Tbk adalah perusahaan yang bergerak dalam industry multimedia, hiburan, dan komunikasi. Perusahaan ini dikenal memiliki jaringan televisi terestrial SCTV dan Indosiar. Surya Citra Media dari hanya memiliki SCTV terus memperluas usahanya dengan serangkaian akuisisi dan mendirikan anak usaha baru. SCM mendirikan PT Surya Citra Pesona yang bergerak di bidang jasa penyiaran televisi dengan jangkauan wilayah Gorontalo pada tahun 26 Juli 2010. Selanjutnya PT Indosiar Karya Media Tbk (Indosiar Karya Media) yang merupakan induk bagi TV swasta Indosiar resmi bergabung dengan SCM pada tahun 2013.

Industri media adalah salah satu industri yang berkembang paling pesat di Indonesia dan telah menjadi bagian yang tak terlepas dari kehidupan masyarakat Indonesia sehari-hari. Untuk itu, PT Surya Citra Media Tbk terus berkomitmen untuk memberikan tayangan, program, konten, dan layanan di bidang media yang bermakna dan memperkaya hidup audiensi Indonesia.

Melalui dua saluran TV nasional terbesar di Indonesia, seperti Surya Citra Televisi (SCTV) dan Indosiar Visual Mandiri (INDOSIAR) dan berbagai saluran penyiaran lainnya, kami terus mengasah kreativitas dan kerja keras kami untuk menghadirkan tayangan yang menghibur serta informasi yang mengedukasi dan tepercaya. Selain itu, kami pun memperluas layanan yang didedikasikan untuk pembuatan konten berkualitas, manajemen artis dan jasa periklanan yang unggul, serta manajemen fasilitas siaran dan produksi film yang saling berkesinambungan untuk memberikan pengalaman hiburan dan tayangan terbaik serta untuk memajukan industri media dalam negeri.

Selain itu, SCM melakukan pengalihan hak atas saham PT Screenplay Produksi (Screenplay Productions) sebesar 51% yang sebelumnya dimiliki oleh Elang Mahkota Teknologi pada tahun 2011. Pada tahun 2014 SCM sendiri mendirikan PT Surya Trioptima Multikreasi (Stream Entertainment) dengan kepemilikan saham sebesar 60%.

Surya Citra Media kembali mendirikan perusahaan sub holding di bidang konten, melalui PT Indonesia Entertainmen Grup (IEG) pada tahun 2015. Dua tahun selanjutnya, SCM mengakuisisi saham PT Sinemart Indonesia (SinemArt) sebesar 80% pada 23 Januari 2017 melalui IEG. Pada Tahun 2019 SCM kembali mengakuisisi saham PT Vidio Dot Com (Vidio) sebesar 99%, PT Kapan Lagi Dot Com Networks (KLY) sebesar 50% plus 1 saham, dan PT Binary Ventura Indonesia (BVI) sebesar 99%. Selain itu, SCM memiliki penyertaan di PT Mediatama Televisi (Nex Parabola) dengan kepemilikan sebesar 51% pada tahun.

PT. Surya Citra Media, Tbk sendiri memiliki visi misi yang jelas untuk memajukan perindustrian televisi yang ada di Indonesia. Visinya adalah Menjadi penyedia hiburan dan informasi terdepan bagi bangsa Indonesia, sedangkan misi dari PT. Surya Citra Media, Tbk adalah

1. Kami berupaya untuk menjadi pilihan pertama dalam penyedia konten berkualitas, untuk menghibur, mendidik dan memberi informasi bagi bangsa Indonesia.
2. Kami akan menjadi pilihan pertama melalui pengadaan konten yang menarik, penyediaan layanan yang unggul dan pengembangan berkelanjutan dari sumber daya manusia kami. Melalui pencapaian ini kami akan menciptakan sebuah usaha menguntungkan yang berkelanjutan bagi para pemangku kepentingan kami

## **L6 Sistematika Laporan**

Secara garis besar sistematika penulisan dalam penyusunan proposal yang akan digunakan untuk jalur non skripsi lewat jalur magang adalah sebagai berikut :

### **BAB I : PENDAHULUAN**

Bab ini menjelaskan mengenai latar belakang permasalahan, tujuan penelitian, manfaat penelitian, batasan masalah, identitas tempat pelaksanaan magang penulis, serta sistematika laporan.

### **BAB II : LANDASAN TEORI**

Bab ini menjelaskan tentang semua referensi teori yang digunakan terkait dengan aplikasi yang akan dikembangkan, konsep pengaplikasian, dan tahapan dengan kerangka kerja yang akan digunakan dalam pengembangan aplikasi.

### **BAB III : METODOLOGI**

Bab ini menjelaskan tentang alur dari kegiatan Magang Studi Independend Bersertifikat (MSIB), analisis kegiatan magang, dan analisis perancangan produk yang dihasilkan penulis.

### **BAB IV : PEMBAHASAN**

Bab ini menjelaskan tentang hasil produk yang dihasilkan saat penulis magang di PT. Surya Citra Media, Tbk.

### **BAB V : PENUTUP**

Bab ini menjelaskan mengenai kesimpulan dari penelitian yang dibuat serta saran terkait dengan pengembangan analisis permasalahan yang sering terjadi pada aplikasi.